



Consejo de Seguridad

Distr. general
25 de enero de 2012
Español
Original: inglés

+

Carta de fecha 24 de enero de 2012 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Secretario General

Tengo el honor de referirme a la Misión de las Naciones Unidas en Sudán del Sur (UNMISS) y a la Misión de Estabilización de las Naciones Unidas en la República Democrática del Congo (MONUSCO). En vista de la actual situación de la seguridad en Sudán del Sur, en particular la crisis en el estado de Jonglei, he tomado la decisión de redistribuir temporalmente, por un período de tres semanas, dos helicópteros Mi-17 y 33 miembros del personal de la Unidad de Aviación General de Bangladesh, desplegados actualmente en la MONUSCO, a la UNMISS. Los helicópteros servirán para transportar equipo militar y, de ser necesario, evacuar en casos extremos a personal de las Naciones Unidas y personal asociado.

Querría expresar mi agradecimiento al Gobierno de Bangladesh por su apoyo a la UNMISS. Querría también agradecer a los Gobiernos de Etiopía y Uganda su pronta respuesta a mi solicitud de apoyo de emergencia para la UNMISS, además de su continua predisposición a apoyar las operaciones de las Naciones Unidas para el mantenimiento de la paz.

Le agradecería que señalara la presente carta a la atención de los miembros del Consejo de Seguridad.

(Firmado) **BAN** Ki-moon

